

# PRESSETEXT

---

## Die GEMCO Veranstaltungsmedien GmbH ist der offizielle Ausstatter der Gartenschau in Horb

### GEMCO unterstützt das „Neckarblühen 2011“

Die Gartenschau wurde heute durch die Begrüßung der Moderatoren und mit einer Rede von Oberbürgermeister Peter Rosenberger eröffnet. Über 1.100 Besucher nahmen an der Eröffnung auf dem Festplatz teil. Die Gartenschau bringt 4 Monate blühende Blumen, strahlende Wiesen und zahlreiche Attraktionen nach Horb. In Baden-Württemberg haben die Gartenschauen eine lange Tradition als Festspiel der Blumen, Gärten, Kulturen und Parkflächen. Die diesjährige Gartenschau steht unter dem Motto „Neckarblühen“, da das Terrain direkt neben dem Neckar liegt.

Besucher können gemütlich durch die schön hergerichteten Anlagen schlendern und sich bei unzähligen Veranstaltungen amüsieren. Auf den Besucher wartet ein atemberaubendes Blumenfest mit herrlichen Gärten, die von Verbänden und Landschaftsgärtnern der Region angelegt wurden. Darüber hinaus gibt es rund 1.000 Veranstaltungen die allerlei bieten, vom kleinen Kräuterspaziergang bis hin zum Schlagerfestival. Auch Familien mit Kindern kommen bei der Gartenschau in Horb nicht zu kurz, denn an den Wochenenden spielt sich das große Kinder- und Familienprogramm ab.

Die Stadt Horb beauftragte die GEMCO Veranstaltungsmedien GmbH als offiziellen Ausstatter der Gartenschau. Die Veranstaltungsdienstleister stellt die Licht- und Tontechnik der verschiedenen Bühnen und betreut die Künstler während den Veranstaltungen.

Bilder: 1 + 2 Eröffnungsrede OB Peter Rosenberger  
3 Logo „Neckarblühen 2011“